

FIESTAS MUNICIPIOS

Alcobendas cede un escenario a bandas de jóvenes en las fiestas de San Isidro

Alcobendas, 9 may (EFE).- Alcobendas ha convocado la séptima edición de su 'Rosckilla Festival', un encuentro que se celebrará durante las fiestas del municipio en honor a San Isidro, del 12 al 15 de mayo, y que permitirá que las mejores bandas de música formadas por jóvenes de la localidad actúen ante un gran público.

El festival vuelve a los festejos alcobendenses, tras dos años de parón por la pandemia del coronavirus, para permitir a los jóvenes "mostrar su creatividad y el talento musical", informa en una nota el Consistorio, que organiza el evento.

En esta edición actuarán varios combos de la Escuela Municipal de Música y Danza y diferentes bandas, además de artistas locales que han sido elegidos por el centro municipal juvenil Imagina y el consejo de la juventud de Alcobendas.

En concreto, el jueves próximo, día 12, actuarán los grupos Combeando y Queen's Rock, mientras que el viernes 13 tocarán Aduo, Chitana y Row&Bleck y un día después, el sábado, será el turno de Rococó, Compadres Callejeros y Chico Sol.

Finalmente, el domingo, 15 de mayo, subirán al escenario Lucía González, Laviebelle y La Kantera.

Todos los conciertos serán en el escenario joven del recinto ferial con entrada libre y gratuita.